



Basoak, magnífico recorrido que atraviesa preciosos hayedos y una dos buenos senderos de bajada.



## DESCRIPCIÓN

La ruta Basoak comienza en el pueblo de Beruete. Tomamos la carretera en dirección al parque eólico, para hacer frente a la primera subida del día, que se hace llevadera hasta la fuente de Karrille. Desde aquí, unos metros duros por una pista de hormigón para enseguida enlazar con la pista que atraviesa toda la falda del monte Kosmendi. Saldremos nuevamente a la pista que nos lleva al parque eólico, y seguiremos esta hasta la fuente de Orin.

Desde aquí comienza la primera bajada del día, Santa Engrazia. Una bajada que muy pocas veces la encontraremos seca, ya que se trata de una zona con mucha humedad, pero cuando lo hagamos, podremos bajar a mucha velocidad. La primera parte está bastante rota y con buenas roderas, así que tendremos que andar con cuidado. A partir de que cojamos el desvío marcado con un hito de piedras, el sendero se vuelve menos definido, muy divertido, rápido y con alguna que otra piedra. En la mitad de la bajada tendremos un tramo de pedaleo que nos hará sudar la gota gorda, para volver a enlazar con otro sendero muy rápido con saltos naturales.

Una vez abajo, tendremos un trozo de pista para recuperar fuerzas. Después comienza una subida larga, llevadera quitando algún que otro tramo. Preciosos hayedos que cruzaremos a través de pistas forestales y senderos. Hay algún trozo técnico, pero en general se sube bastante bien.

Tras llegar a las campas de Iontza, seguiremos subiendo por pista hasta San Pablo, hasta adentrarnos en un precioso hayedo que nos transportará a un entorno de película. Desde aquí comienza la segunda bajada del día: Olentzero. Bajada variada y muy divertida con mucha curva, algún salto, zonas rápidas y técnicas, etc. ¡Llegaremos abajo con una buena sonrisa.

Finalmente, solamente nos quedará volver a Beruete, para terminar con este viaje por nuestros bosques.



DATOS TECNICOS

